

LE CHÂBLE Le 21e tournoi international de Bagnes a réuni plus de 80 joueurs dimanche.

Pierre Perruchoud 3^e et champion valaisan 2017

Avec 5,5 points sur 7, le Martignerain Pierre Perruchoud s'est hissé dimanche sur la 3e marche du podium du 21e tournoi d'échecs de Bagnes et s'est adjugé dans la foulée le titre de champion valaisan 2017 de parties semi-rapides, succédant à son camarade de club Yves Roduit. L'inoxydable sexagénaire a devancé Hanspeter Wyss, de Sierre (4e) et Jonathan Grept, de Port-Valais (5e), au classement final de ce tournoi dominé par le GM français Sébastien Feller (2569 points Elo). «J'ai été un peu surpris de constater que deux joueurs titrés seulement ont pris part à ce tournoi. Mais dans la mesure où tous les meilleurs Valaisans étaient présents dimanche au Châble, je suis



Pierre Perruchoud (à g.), ici opposé à son neveu Xavier, est le nouveau champion valaisan de parties semi-rapides. LE NOUVELLISTE

heureux et fier de ce titre», nous a confié le nouveau champion valaisan.

Le GM français Sébastien Feller a remporté ce 21e tournoi international avec un total de 6,5 points sur 7. Il a devancé son compatriote, le MI Nicolas Brunner (2479 points Elo), qui a aussi comptabilisé 6,5 points. Les deux adversaires ont été départagés au Buchholz, soit à l'addition des points des adversaires qu'ils ont respectivement affrontés tout au long de la journée.

Au classement des meilleurs jeunes Valaisans, la palme est revenue à Alexandre Zaza, de Monthey (12e), devant Vicente Li Dong, de Martigny (13e) et Simon Moerschell, de Sion (32e).

Vers une année chargée

Le tournoi de Bagnes qui a réuni plus de 80 joueurs a mis l'année échiquéenne valaisanne sur de bons rails. Les principaux rendez-vous à venir sont les championnats valaisans de blitz individuel et par paires le samedi 11 février à Monthey, le 10e tournoi de parties semi-rapides du Bouveret le dimanche 12 mars, le 1er Open international du Valais à Val-d'Illicz du 13 au 17 avril, les grandes finales cantonales (championnat valaisan par équipes de 4 joueurs, finale de la Coupe valaisanne individuelle et championnat valaisan par équipes de 4 de parties semi-rapides) le samedi 22 avril à Riddes et l'Open international de Martigny du 4 au 7 août. **CM**